

# 御 案 内

【愛媛大学理学部地球科学科(旧 生物地球圏科学科 地球科学系)の皆様へ】

愛媛大学地球科学科関係の皆様にはご健勝でご活躍のことと存じます。

愛媛大学理学部地球科学科が創設されてから 39 年が経ちました。昭和 52 年(1977 年)に地球科学科に入学した一期生も還暦間近や、既に迎えられた方もあります。さて、今回「地球科学科創立 40 周年の記念会」を計画し、メールで連絡できる方に御案内させていただきました。

1977 年の創設ですので 40 周年は 2017 年になります。40 周年を開催するというのは、50 周年では、ご高齢の方が多くなることが一つの理由です。

また、ご承知の方もあると思いますが、2017 年は愛媛国体の開催年にあたります。予定では 9 月 30 日から 10 月 10 日にかけて開催されます。

実は、この国体が終了すると道後温泉の本館の改修工事が始まります。2017 年から 10 年をかけて行われるそうです。そこでせっかくですので地球科学科の創立 40 周年記念会を愛媛国体の前に開催し、それまでに道後温泉に入ろうというのが、もう一つの理由です。

前振りが長くなりましたが、そんなこんなで 2017 年 5 月中旬の土曜日に「創立 40 周年記念会」を計画することにしました。

お仕事の関係で土曜日、日曜日以外を希望される方もあると思いますが、全体的な割合から考えて土曜日開催を考えました。そして、早めに予定を立てれば、皆様がスケジュールを調整するのに十分かと思いましたが、1 年前から日程を組み込みました。会場は、JR 松山駅付近を検討しています。開催の 1～2 ヶ月前に詳細をみなさまに連絡できればと思います。

連絡方法や開催日等は次の通りです。

① 連絡方法(メールでのやりとりをお願いします)

代表連絡先;一期生;村田聡史;Email:murata\_1016@ybb.ne.jp

本案内状は理学同窓会事務局から連絡しています。

② 開催日時;2017 年 5 月 27 日 13:30~15:30

③ 開催場所;松山市内(現在未定);人数により調整

④ ご出席について、2016 年 12 月 31 日までに村田までご回答をお願いします。

⑤ お願い

各期生の中でメールを受け取られた方は、お知り合いにも声かけをお願いします。重複した場合は申し訳ありませんが、同級生の連絡先も確認できるかと思っておりますので、この機会に連絡を取り合ってください。

また、愛媛大学理学同窓会では、同窓生の消息把握に努めています。同窓会ホームページ(<http://www.sci.ehime-u.ac.jp/rigaku/>)をご覧ください、住所変更等をお願いします。

以上

## 【愛媛大学地球科学科創立40周年記念会】（コンセプト）

- ・昭和52年3月新設(1977年3月)
- ・平成29年に40周年を迎える(2017年)
- ・昭和56年の同窓会報1回目に桃井先生が次の寄稿文を寄せられています。

### 地球科学教室

同窓会報には始めて登場するもので意外の感を受けられる方もおられると思います。前の地学教室とか地質学教室と呼んでいたものです。昭和五十二年四月に新設され、理学部の他教室と同じ様に四講座となりました。設置に非常な努力をされた宮久先生が現在御病氣中で休職されているのがまことに残念です。また、鹿島先生は教養部に移られ一人で教養の地学教室の運営に努力しておられます。

昭和五十五年にやっと全職員がきまり、色々な大学から赴任してこられました。地質学の担当は、松尾先生(金沢大)、棚部先生(九大)と、もと高校の先生をしておられた松川先生です。鉱物学は藤野先生(東大)、皆川先生(愛大)と私です。地殻化学は都築先生(名大)、鳥海先生(東大)、川辺先生(名大)で、川辺先生は目下米国に留学中です。来年

の3月には帰国の子定です。資源探査学は加藤先生(石油公団)、大野先生(名大)、大谷先生(名大)です。学生の定員は三十名で、第一期生が今年の春はじめて卒業しました。就職先は公団、地質コンサルタント、教職等で、大学院進学は七名でした。第一期生は私達の最初の学生で、設備が充てない環境下で一生懸命やって来ましたが、段々と設備がととのうとともに順調に教育と研究が進行し始めています。

教室が出来た時、愛媛新聞では「愛大にでっかい名前の教室が出来たぞなもし」と紹介され、当時スタッフも少ない折、苦笑したものでした。今教室では、原子がどうなっているかとか、葉っぱの筋がまがっているか、かと思ったり地球は最初火の玉だったかどうかとか、いや宇宙天体の中で、という調子で学生、教官が一緒になってわめいています。

同窓の皆さんの益々の御活躍を心より祈っております。  
(桃井記)

- ・以上のことを踏まえ愛媛大学地球科学科創立40周年記念会を2017年5月27日(土曜日)に開催することにしました。
- ・参考までに、道後温泉は2017年の愛媛国体後に本館の改修工事に入り、その後10年くらい閉館するそうです。
- ・道後温泉がしばらく閉館される前に皆さんで集まることと、温泉好きの方には、是非ともこの機会に入浴をして頂こうと思いました。
- ・今回は早めに予定を組んで、できるだけ多くの方が参加されるようにしたいという思いで1年前のご連絡とさせて頂きました。
- ・期間があるので、日程調整や各期生での連絡網も組んでいただくことが可能であり、同級生の連絡の再確認ができると思います。
- ・同窓会の事務局を通して、メールでの連絡可能な方にご案内しますので、メールアドレス以外の連絡先がわかる方は、個々に連絡をお願いします。

【追伸】愛媛大学理学同窓会では、同窓生の消息把握に努めています。同窓会ホームページ (<http://www.sci.ehime-u.ac.jp/ri-gaku/>) をご覧いただき、住所変更等をお願いします。